

RoHS Konformitätserklärung **RoHS Declaration of Conformity**

Die RoHS-Richtlinie (RoHS-II) **2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates** vom 08.06.2011 und die Änderungsrichtlinie **Delegierte Richtlinie (EU) 2015/863 der Kommission** vom 31.03.2015 legen Anforderungen zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten fest.

Hiermit bestätigen wir, dass sämtliche unserer Produkte unter Berücksichtigung des jeweiligen Geltungsbereiches und im Rahmen der in der RoHS-Richtlinie zulässigen Ausnahmen (2011/65/EU Anhang III und (EU) 2015/863 Anhang) RoHS (RoHS-II)-konform geliefert werden. Von den Ausnahmen wird je nach Produkt RoHS (RoHS-II)-konform Gebrauch gemacht.

*The RoHS Directive (RoHS II) of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 and the legislation amending **Commission Delegated Directive (EU) 2015/863** of 31 March 2015 lay down rules on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.*

*We hereby confirm that all of our products are delivered conformable in consideration of the respective scope of application and within the scope of legal exceptions regarding the RoHS Directive (2011/65/EU ANNEX III and (EU) 2015/863 ANNEX) RoHS (RoHS-II).
We avail of the exceptions depending on the product conformable to RoHS (RoHS-II).*

Austeller: AMS – Automatische Mess- und Steuerungstechnik GmbH
Issuer:

Ort, Datum: Auerbach, 10.02.2020
Place, Date:

Rechtsverbindliche
Unterschrift:
Legally binding
signature:



Dipl.-Ing. (Univ.) G. Fuchs
Geschäftsführer / Managing Director